
第４回 NIS 理事会 
道歯第３会議室にて 
９月１８日８時より 
出席者 三嶋会長、富田専務、堤専務、永山、廣瀬、多比良、三嶋直、森、 
小沢、尾崎、高木、今田、牧野、藤原（敬称略） 
 
 
１）会長挨拶 
福岡の学会で皆さんで NIS 会員参加４０名以上、ケースプレゼンテーション９

名受験され審査員の先生から好意的な感想を頂きました。NIS からは全員合格 
全体では９０％を少し下回る合格率でした。 
コロキウムについてご審議お願いします。 
専門医の術後の経過 X 線については CT によるもので可能となる。 
 
 
２）各部報告 
本年度の会費徴収完了しました。 
 
３）平成２５年度コロキウムについて 
プログラムの概要について校正 
副題の〜またはーについて全部ーに統一しました。 
  
コロキウム展示業者のアピールについて 
４）東北北海道支部総会について 
支部会則の改正について 
 
４）その他 
来月の定例会について、前半は日先研の講演（認定研修） 
インプラントの咬合の決定の仕方 
午後は永山先生による田七 
 
東北北海道支部会の開催地を仙台と札幌等の都市に固定する案はいかがか。 
 



次回理事会 １０月９日（水） 
閉会の辞 永山先生 福岡では皆さんいお世話になり非常に良かったと思いま

す。コロキウムはメインの会なのでしっかり行いましょう。 


